



Musik aus der Hannover-Szene steht im Béi Chéz Heinz derzeit im Fokus. Am 1. Mai treten neben Wisecracker und Egon und die Treckerfahrer auch die Damen und Herren der SpVgg Linden-Nord auf, darüber hinaus soll bald die neue Konzertreihe "Musik Lokal" starten.

Lokale Musikszene im Fokus

Neue Live-Reihe im Béi Chéz Heinz in Vorbereitung

26. April 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Isabelle Hannemann

Die Musikszene in Hannover, der näheren und weiteren Umgebung liegt den Konzertorganisatoren des Béi Chéz Heinz aktuell offensichtlich besonders am Herzen. Für den kommenden Mittwoch, den 1. Mai hat man mit der SpVgg Linden-Nord, Wisecracker und Egon und die Treckerfahrer gleich drei in der hiesigen Szene populäre Bands eingeladen, darüber hinaus soll ab Ende Juni die neue monatliche Live-Reihe „Musik Lokal“ starten, für die sich noch Bands melden und bewerben können.

Am 1. Mai wird je nach Wetter im Hof oder unter im Keller des Béi Chéz Heinz der „Tag der Arbeit“ gefeiert. Dabei nimmt Musik einen hohen Stellenwert ein. Aus der Hannover-Szene werden Egon und die Treckerfahrer, Wisecracker und die SpVgg Linden-Nord aller Voraussicht nach für spaßige, ausgelassene und auch niveauvolle Unterhaltung sorgen. Abwechselnd oder in Kombination. Um 15.00 Uhr soll es losgehen. Das Motto des Tages und des Abends lautet „Eintritt für die gute Sache – Heinz muss bleiben“

Das soll es aber noch lange nicht gewesen sein mit hannoverschen Bands in diesen Tagen und Wochen. Eine neue Live-Reihe soll im Béi Chéz Heinz monatlich Musikerinnen und Musiker auf die Bühne aus Hannover und der Region auf die Bühne bringen, vor allem auch jüngere Bands, die sich dem Publikum präsentieren wollen. Jeweils zwei Bands sollen bei den „Musik Lokal“ - Abenden auftreten. Der Begriff „Region“ wird von den Programmplanern relativ weit gefasst. Es können sich auch Bands aus Städten wie etwa Hildesheim, Hameln, Peine oder Celle bewerben, heißt es.

Der Start von „Musik Lokal“ ist für Freitag, den 28. Juni geplant. Weitere Termine sind Freitag, 26. Juli und Freitag, 23. August.

Bands können sich per E-Mail über die Adresse lokal (ät) beichezheinz.de bewerben.

Links:

www.beichezheinz.de
www.facebook.com/beichezheinz

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[„Eine durchgängige Liebesaffäre“](#)(17.02.2021)
[Ein Zeitvertreib bis zum nächsten Studioalbum](#)(13.02.2021)
[Odeville mit Deal bei Crestwood Records](#)(11.02.2021)
[Eine Hardcore-Familie aus New York](#)(11.02.2021)
[Neue Musik und Geld für Crew Nation](#)(12.01.2021)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)